t.akt präsentierte: Himmelblau in Ilmenau – das Festival

Zur zweiten Auflage des Waldfestivals stimmte einfach alles: Wetter, Stimmung, Musikmischung, Getränketemperatur, Ambiente und die Zuschauerzahl.

Über 1.000 Besucher feierten im wunderbar umgrünten und sonnengefluteten Stadtpark das erste "echte Thüringer Open-Air" des Jahres. Das Line-Up war mit Honeytoast, Clueso & Band, dem Frank Pop Ensemble und den Phoneheads querbeet gemischt. Eben die typische vielschichtige Festival-Atmosphäre, in der es sich richtig gut abhängen und mitgehen lässt. Wem es auf der Bühne zu bunt wurde, vertrieb sich die Zeit mit Rasensport, Gentränke-Tests, Merchandising-Spielchen oder mit Shisha-Rauchen. Breakbeat-Freaks konnten zu fortgeschrittener Stunde in einem DJ-Zelt dem Zusammenspiel von Livedrums und Plattenteller huldigen. Und wer nach den Phoneheads noch nicht erfroren war, tanzte sich im anliegenden Hühnerhof zur After-Show-Party wieder warm.

